

町民との信頼向上を図り

活力ある町づくりを



神崎町議会議長
岡野 美喜雄

新年あけましておめで
とございます。

町民の皆様には希望に
満ちた清々しい新年を迎
えられたこととお慶び申
し上げます。

さて昨年の国勢を顧み
ますと、鳩山政権がわず
か8ヶ月余りの短命内閣
に終わり菅内閣が誕生し
ましたが、尖閣沖での中
国漁船の追突、ロシア大
統領の国後上陸又朝鮮半
島における砲撃事件等領
土に関するニュースが多

発しました。現政権で国
民の安全保障は担保され
るのであるうかと不安視
されています。

また政治と金の問題等
でも内閣支持率の低下は
止まらない。一刻も早い
安定した政権運営が期待
されるところです。

昨年4月には宮崎県で
口蹄疫が発生し、28万9
千頭の家畜が殺処分され
畜産農家に大きな傷痕を
残した。又夏は全国的に
酷暑となり農産物の減収
や品質低下に見舞われた。

全国の水稲の作況指数は
98のやや不良となりました。
このような状況下で、
神崎町では中学校体育館
の改修工事補助金が大幅

に減額（8分の1）とい
う事態になり、町長と議
員で県を通じ国に補助率
アップの陳情を行いました。

復活の見通しは確定して
いないが期待できそうです。
また30年も要望活動を
続けていた成田神崎線の
道路についても明るい展
望が開けてきました。

スポーツ界では明るい
ニュースがありました。
アジア大会で陸上100メー
トル、200メートル競走で
福島千里選手が優勝しま
した。千葉県も国体で男
女総合優勝し、千葉ロッ
テム日本一になりました。

神崎町における町民運
動会は雨で中止になりま
したが、恒例のいきいき

フェステバル、文化祭、
蔵まつりなど多くのイベ
ントが町民の皆様のご協
力により盛大に行われま
した。出来ることから一
つずつ行い町に元気をつ
けていきます。

今年には統一地方選挙の
年です。千葉県では4月
に県議会議員の選挙が予
定されており、神崎町で
も議会議員の選挙が7月
には行われます。残され
た任期はわずかとになりま
したが、町民の皆様の負
託に応え、開かれた議会
を推進し町政に反映して
いくため、議員一同更に
努力いたす所存であります。

結びに本年も町議会活
動に対しましてよろしく
ご支援とご協力を賜りま
すようお願い申し上げます。
皆様のご健勝とご多幸
を心よりお祈り申し上げ
ます。

平成二十三年 元旦



屋根や外壁の改修が完了した神崎中特別教室



子育て支援の拠点となる学童保育所